



Dieu vous aime tellement. Si vous êtes loin de Dieu, Il est toujours le Dieu de compassion et miséricordieux. L'amour de Dieu est inexorable. Comme Ephraïm dans la bible malgré qu'il s'était éloigné de Dieu, Dieu ne l'a jamais quitté. Dieu nous aime d'un amour éternel !

[Jérémie 31, 3.](#)

D'autres messages sur 5essentielles.com.

► ABONNEZ-VOUS À [NOTRE CHÂÎNE YOUTUBE](#) !

**5 minutes Christian
essentiellesRobichaud**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



64 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com